

Fecha 29.07.2017	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

BAJO RESERVA

Espía Pegasus despierta al Congreso

La adquisición por la PGR del programa de espionaje *Pegasus*, realizada mediante una empresa de prestanombres, ha generado que diputados y senadores salgan del letargo por las posibles implicaciones de corrupción en la operación de compra-venta. Nos recuerdan que hace poco más de una semana, el secretario de Gobernación, **Miguel Ángel Osorio Chong**; el procurador general de la República, **Raúl Cervantes Andrade**; el director general del Cisen, **Eugenio Ímaz**; y el comisionado Nacional de Seguridad, **Renato Sales**, comparecieron ante la Comisión Bicameral de Seguridad Nacional del Congreso por el tema del intento de espionaje a periodistas, políticos y defensores de derechos humanos. Nos dicen que en el encuentro, que duró más de seis horas, los funcionarios federales no dieron un solo dato del proceso de adquisición del *malware*, mucho menos que la PGR los haya adquirido a través de prestanombres. Ahora, no se descarta un nuevo llamado del Poder Legislativo, después de lo publicado por este diario. ¿Acudirán?

Falta de compromiso anticorrupción

Por cierto, en el terreno del combate a la corrupción empieza a levantar ámpula entre los sectores civiles dedicados al tema, la falta de respuesta de autoridades de distintos niveles en la construcción del entramado legal del Sistema Nacional Anticorrupción. Nos comentan que los grupos sociales no solamente alertan de la falta del fiscal anticorrupción y de los magistrados de las salas especiales, sino que en algunas entidades federativas surgen asuntos que representan un franco retroceso y la negativa a avanzar en la conformación de sus propias estructuras para la lucha contra la corrupción. Esto, nos comentan, aunado a que muchos estados no avanzan en la aprobación de las reformas legales que terminen por integrar el sistema nacional. Las alertas están encendidas, nos comentan.



Alberto Silva Ramos

Protegen a ex vocero de Duarte

El expediente **Javier Duarte** destila hedor por donde se le rasque, pero llama la atención el caso del diputado federal **Alberto Silva Ramos**, quien fue coordinador de Comunicación Social en la gestión del gobernador veracruzano, a quien se busca desaforar por estar vinculado a la trama del desfaldo y derroche de recursos públicos. Hoy nos enteramos que don Alberto ganó un amparo que frena momentáneamente las acciones en su contra, y además se sabe que hubo un decreto firmado por Duarte, hoy preso en el Reclusorio Norte de la Ciudad de México, para trasladar el manejo de

todos los recursos a la Secretaría de Finanzas estatal, para sacudir la responsabilidad de su círculo de colaboradores. Algo huele mal y parece que hay intentos de proteger a Silva Ramos.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 29.07.2017	Sección Primera	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

No hubo pleito entre Graco y René

Durante la semana hubo una reunión entre el subsecretario de Gobernación, **René Juárez Cisneros**, y el gobernador de Morelos, **Graco Ramírez**, para tratar de encontrar una solución técnica y política al tema del socavón en el Paso Expres y para acabar con la guerra verbal de acusaciones entre los distintos gobiernos. Nos cuentan que quienes entraron a la sala donde se realizó la conversación, tuvieron que dejar sus celulares afuera, para evitar la grabación de audios, videos y fotografías. En el encuentro, nos dicen, no hubo gritos ni regaños entre ninguno de los presentes —valga decir que en el equipo de Graco dicen que el mandatario se lleva muy bien con don René—. Acaso, nos comentan, un jalón de orejas a uno de los presentes que se coló con teléfono móvil. ¡Ups!



Reunión de René Juárez Cisneros con Graco Ramírez

BAJO RESERVA es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx